



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

Vespertina	Radio
<i>Viernes 20 de marzo de 2009</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	MR. Magazine Radio
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)

POLÍTICA

Este viernes en asamblea de consejeros se decidió por unanimidad los métodos de selección de candidatos del PRI, para las diputaciones locales, alcaldías y gobernador del Estado, en las próximas elecciones. Para el caso de gobernador y diputados locales el método es por convención de consejeros, así como para 13 ayuntamientos, entre los que está incluido Querétaro, Corregidora y El Marqués, para los restantes será una elección abierta a los militantes y simpatizantes (PC)

Elige el PRI métodos de elección para candidatos a ayuntamientos, diputados locales y gobernador. Sólo en 5 municipios se escogerá por votación abierta a militantes y en el resto será por convención de delegados. (NC)

Magdaleno Muñoz González, Jesús Ángeles Nájera y Alfredo Lugo Oñate, son los virtuales candidatos del PRI a diputados federales, por el 1, 2 y 3, respectivamente, a reserva de ser confirmados en las asambleas selectivas este próximo domingo. Para el cuarto distrito todavía están en competencia **Carlos Rentarí Rivera, Reginaldo Rivera de la Torre y J. Guadalupe Castañón Robledo**. (PC)

Vislumbra el ya casi candidato del PRI, **José Calzada**, una candidatura de unidad, luego de que se eligiera el método de selección de candidatos. Por su parte **Jesús Rodríguez Hernández** dijo estar dispuesto a ceder, si es la decisión de la militancia. (PC)

Comentario. Se realizó una encuesta para el PRI y ahí se descubrió que van muy abajo, están en intención del voto dos para el PAN y uno para el PRI, entonces cuentan que **Jesús Rodríguez** se dio cuenta que no se va a ganar Querétaro, de acuerdo a esa encuesta, pero todo puede cambiar de aquí a julio, por lo que llegaron a un acuerdo **Chucho Rodríguez, José Calzada** y el delegado del PRI. **Pepe Calzada** va de candidato de unidad, pero todas las demás posiciones, todas, le quedan a **Jesús Rodríguez Hernández**, por lo que casi es seguro que el candidato a la presidencia municipal de Querétaro sea gente de **Jesús**, o

Rafael Rodríguez Tolentino o **Jaime Escobedo** y **Chucho** tiene la opción de jugar lo que quiera, plurinominal si quiere. (PC)

Piden los priistas que se investigue el uso que ha dado el gobierno del Estado al avión Fray Junípero y señala **José Calzada** que los errores del PAN, le benefician al PRI en las elecciones. (PC)

Los errores del PAN dan ventaja al PRI, dice el aspirante a la gubernatura, **José Calzada Rovirosa**. Dijo que debe investigarse si el gobernador hizo viajes personales en el avión de gobierno y con gastos cargados al erario. (NC)

Cabeza. El avión Fray Junípero de gobierno del Estado, no se ha utilizado para realizar compras, según el oficial mayor, **Luís Miguel Sánchez Canterbury**. (NC)

LEGISLATURA

Con el 36% de áreas protegidas, el 84% de vehículos verificados y el 95% de la basura correctamente procesada, el Secretario de Desarrollo Sustentable, **Renato López Otamendi**, se presentó para aclarar dudas a diputados durante la glosa del informe. (NC)

Entrevista. **José González**, diputado del PAN, comenta que hay una situación difícil entre San Antonio de la labor en Amealco y El Granjeno en San Juan del Río, pero de acuerdo a los planos del INEGI aparece al revés, por lo que no se pueden aplicar los programas y recursos federales. Esto surgió por un problema técnico y jamás se entró a fondo para delimitar la situación. Hay mil 500 habitantes de ambas comunidades que no pueden aprovechar los apoyos por esta razón. En días pasados se realizó una reunión para verificar las coordinas y los límites, para firmar los convenios entre los municipios, que sean ratificados por los cabildos y después aprobarlo el congreso local. Reconoce que valora la posibilidad de buscar ser candidato a presidente municipal de San Juan del Río pues desde el ámbito legislativo en que se desarrolla ha podido ayudar a mucha gente y como alcalde puede ayudar a más. Trabajó desde el 91 con Salvador Olvera en la primera administración del PAN en aquel municipio. (NC)

SECCIONES

Eduardo Nava Bolaños expresa su pésame por la muerte de Paco Fernández de Cevallos Urueta. Señala que esta semana arrancó con el decreto de México que impone arancel a 90 productos, en respuesta a que no dejan entrar transportes de carga mexicanos. En lo local, renuncias, licencias, destapes, aspiraciones y suspiraciones. Considera que entre los legisladores tal vez se desgrane la mazorca. Señala que en algunos municipios pudiera haber designación, aunque en Querétaro lo más probable es que sí haya elección. Para ocupar la alcaldía interina suenan Javier Vázquez y Arturo Urbiola, pero será una decisión consensuada en el cabildo. En el PRI al parecer va a estar fuerte la competencia también. En lo personal, piensa terminar su compromiso de tres años más en el Senado y después sí le gustaría hacer algo en el ejecutivo. Comenta que se necesitan líderes que arrastren, como Vicente Fox, al que se le pueden reclamar sus derrapes verbales, pero no tiene cola que le pisen. (NC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Mientras expertos económicos pronostican que lo peor está por venir en cuanto a la crisis, y que tocaremos fondo en el segundo semestre del año, el titular de la Secretaría de Desarrollo Sustentable, **Renato López Otamendi**, dijo que estarán atentos y que no se atrevía a especular en cuanto al impacto para el Estado. Señaló que al cierre de febrero se han perdido cerca de 4 mil empleos en el Estado, de acuerdo a datos del Seguro Social. (PC)

Cabeza. Se espera que en el mes de abril haya recuperación en la pérdida del empleo. El Secretario de Desarrollo Sustentable, **Renato López Otamendi**, indicó que se perdieron en los dos primeros meses del año, cerca de 3 mil 600, más que los 2 mil 500 que dijo **Rafael Camacho Sandoval** durante su comparecencia en la glosa del informe. (NC)

SOCIEDAD

Los transportistas en Querétaro pararán sus unidades el próximo lunes, frente a la plaza de toros Santa María, como parte del reclamo nacional por el alto costo del diesel, y la desaparición del IETU, la inseguridad en las carreteras y la disminución del peaje, señaló el delegado de la CONATRAM, **Enrique Peña López**. Aclaró que no desfilarán por la ciudad ni bloquearán carreteras. (PC)

Mañana 21 de marzo es el día del natalicio de Benito Juárez y por eso la gran logia de Querétaro realizará una guardia de honor a las 8 de la mañana en el monumento a Juárez en el cerro de las campanas. (PC)

Invita la PROFECO a los queretanos a realizar un consumo responsable en el marco de los festejos del día mundial del consumidor. (NC)

Cabeza. Llama el secretario de gobierno, **Jorge Luis Alarcón Neve** a la afición de Gallos blancos, a mostrar un buen comportamiento y evitar sanciones por parte de la Federación. (NC)

Hoy a partir de las 5 de la tarde en Bernal habrá un desfile de primavera. La inauguración oficial de las fiestas del equinoccio es a las 7 y media de la tarde. Mañana inician los eventos a partir de las 6 de la mañana. En el Pueblito mañana a partir de las 9 inicia la danza de los concheros y el resto del día hay más eventos. A las 8 de la noche habrá un espectáculo de luz y sonido. (PC)

350 elementos de la policía estatal, la dirección de gestión de emergencias y la policía municipal de Ezequiel Montes, vigilarán desde las primeras horas del sábado la Peña de Bernal y la pirámide de El Cerrito en Corregidora. (PC)

Falleció **Francisco Cevallos Urueta** anoche, descanse en paz. (PC, NC)

Familiares y amigos se reunieron en el templo de Santo Domingo a la una de la tarde para dar el último adiós a **Francisco Fernández de Cevallos**. Entre los presentes estaba el ex senador **Billy Herbert**, que fue su compañero y amigo. Estuvo **Jesús Rodríguez Hernández**, **Ignacio Loyola Vera**, **Guadalupe Murguía**, entre otros. Hoy es la cremación y el domingo lo llevan a una cripta familiar en una iglesia de San Juan del Río. (PC)

MUNICIPIOS

Mañana a las 17 horas es la inauguración oficial del parque Bicentenario, que tiene 96 hectáreas, de las cuales 45 son de reserva ecológica. No se permite el ingreso de alimentos, ni bicicletas, ni mascotas. La entrada cuesta 25 pesos de martes a viernes y los fines de semana 35 pesos, se pueden utilizar todas las instalaciones por este costo. Este fin de semana es gratis la entrada. (PC)

Por el momento ningún otro funcionario municipal ha solicitado licencia para contender por algún cargo de elección popular, indicó el alcalde capitalino, **Manuel González Valle**. (NC)

Todo listo para recibir el equinoccio en Corregidora. Montarán un operativo con más de 80 elementos, informó el presidente municipal, **Germán Borja García**. (NC)

Cabeza. Arranca el Corregidora el programa de recolección selectiva de residuos, separando y avanzando. (NC)

ECOLOGÍA Y SALUD

Cabeza. Con los pendientes de tratar y reutilizar el agua, este sábado se festeja el día mundial del agua. La diputada del PVEM, **María de Jesús Ibarra Silva**, explicó que el tema del agua debe pasar de la extracción a la recuperación y también el saneamiento, en el que la sociedad juega una parte importante. (NC)

Mañana es día mundial del agua, hay festejos desde las 11 de la mañana en el parque de la Pila en Tequisquiapan. (PC)

Cabeza. El 50% de los queretanos se lava los dientes dos veces al día. (NC)

La comisión de salud pública en el municipio de Querétaro, convoca a la ciudadanía a participar en la campaña de recolección y reciclaje de aparatos electrónicos, que se llevará a cabo el 21 y 22 de marzo en Wal Mart Bernardo Quintana, de las 11 de la mañana a las 7 de la tarde, el 28 y 29 de marzo en la plaza de toros y el 4 y 5 de abril en el estacionamiento de plaza Sendero. El regidor del partido verde **Israel Chávez**, informó que el objetivo es recolectar los equipos para que se reciclen y se reincorporen como materia prima en una nueva cadena productiva. (PC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Sigue en estudio el análisis por parte de los peritos de los tres cuerpos encontrados en San Juan del Río. Dijo el procurador **Juan Martín Granados Torres**, quien reconoció que hay fuertes indicios para reconocer que uno de los cuerpos pertenece a un niño secuestrado en el Estado de México. (NC)

La PGJ da a conocer que al encontrarse en su casa, convaleciente del nacimiento de su hijo, 4 personas ingresaron al domicilio de esta mamá, una de ellas la hirió con un arma punzo cortante, en tanto otra sustraía a su bebé y 2 más sometieron a su esposo. Finalmente fue detenida en Nuevo León, **Noemí**, quien planeo el robo del bebé, a parte de pretender vengarse de su hermanastra. (PC)

Refuerza la Secretaría de Seguridad Pública municipal, el trabajo con la policía metropolitana, aseguró el titular de la Secretaría de Seguridad Pública municipal, **Armando Sánchez Estrada**. (NC)

Cabeza. No pasa nada si una recomendación de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos no la responde la autoridad, dijo el "Ombudsman" **Adolfo Ortega Osorio**. (NC)